

## **„Ob öppis bliibt“ – Hommage an Dieter Wiesmann**

Die KaplaneiKellerKultur lädt ganz herzlich ein zum **Konzertabend am Freitag, 6. Mai 2022, um 19.45 Uhr.** Freuen Sie sich auf das **Schwestern-Trio „Mahilasong“** mit ihrem persönlichen und intimen Hommage-Programm „Ob öppis bliibt“.

Um das Vermächtnis des verstorbenen Liedermachers, Dieter Wiesmann, am Leben zu halten, touren die drei Schwestern mit „Ob öppis bliibt“ durch die Ostschweiz. Die drei jungen Halbinderinnen aus Dettighofen sind mit den Platten des Schaffhauser Musikers aufgewachsen und durften Dieter Wiesmann vor vielen Jahren noch live erleben. Das Tribute-Programm fokussiert sich auf seine Werke für Erwachsene, geprägt von Überlegungen über das Leben und den Tod und die kleinen Freuden wie auch Sorgen des Alltags. Sein musikalisches Lebenswerk erzählt viele Geschichten, welche weitererzählt werden sollen – in all ihren schweren, melancholischen, philosophischen, tiefsinnigen als auch witzigen, leichten, verliebten, lebensfrohen und verspielten Tönen.

Es wird ein Programm in zwei Akten gespielt, davor und dazwischen bedient Sie das Bistro-Team. Türöffnung ist um 19.15 Uhr.

Eintritt frei / Kollekte

